

# シルバーカレッジ垂水会 伝言板



## 会からの一言

8月です。酷暑の候、いかがお過ごしでしょうか？

連日の猛暑、テレビでは毎日のように熱中症での救急搬送が多いと報道されています。

熱中症警戒アラートもほぼ毎日のように発令、嫌になります。

全国高校野球も間もなく始まりますが、選手はもとより、応援団、観客のみなさんも

十分な熱中症対策が必要だと思われます。

夏休みに入り各地の行楽地も多くの人出があり、にぎわっていますがこの暑さには閉口している模様です。

4年ぶりに開催された、隅田川花火大会は何と103万人の人出だったそうで、トイレは大丈夫

やったのかなと変な心配をさせていただきます。

私も先日、ドライブ兼涼みがてら、ララポート甲子園に行ってきました。

平日でしたが、結構な人ごみでフードコートのは混雑は特にすごく〇〇製麺なんかは最後尾がどこかわからないほどの行列ができていました。

お盆休みになればどこの行楽地も大混雑が予想されます、コロナ禍前に戻るのはいい事だとは思いますが、いつも同じことを言うようですが、コロナは終息していません。

また熱中症は室内でも発症する割合は高いです。今年の夏は、熱中症およびコロナに

十分な注意を払いながら、それぞれの夏をお楽しみください。

シルバーカレッジ垂水区会 令和5年度会長 幸田正利

## 今回配信の項目

1. 垂水会月次ニュース 8月号
2. 垂水会伝言板
3. シルバー大学院活動報告

## 情報

## 事務局からの連絡